



Gewerbeverein informiert

Description

Lieber Leser,

liebe Leserin,

wir möchten gerne das Angebot von unserem Mitglied Patrick Stohl Fotografie vorstellen.

„So, was ist das jetzt hier? Wo müssen wir hin? Lass mal die Tourist-Information suchen!“ So oder so ähnlich erging es doch bestimmt schon jeden von uns?

Erst letzte Woche hörte ich diese Unterhaltung eines Ehepaars im Vorbeigehen am Mehrgenerationenhaus.

Bilder sagen ja bekanntlich mehr als tausend Worte.

Noch eindrucksvoller wird dieser Aspekt aber in einer virtuellen Tour umgesetzt.

Unser Mitglied Patrick Stohl hat dieses Projekt bereits zum letzten Gewerbestammtisch kurz vorgestellt. Nun soll es auch in die Umsetzung gehen.

Die Floskel ??mittendrin, statt nur dabei?? wird dabei Realität.

Eine 360-Grad-Tour bietet eine Vielzahl an spannenden Möglichkeiten, um Geschäfte virtuell erlebbar zu machen.

Das Ziel ist es, den Besuchern Gothas einen Überblick aus der Vogelperspektive zu verschaffen, um dann gezielt in die Geschäfte oder auch zu Sehenswürdigkeiten eintauchen zu können. Interessenten können sich ohne Scheu, in Ruhe bei einem Kaffee, einen ersten Überblick verschaffen und dann von Geschäft zu Geschäft schlendern.

Durch die Einbindung von Infopunkten können die Kunden auf eine einzigartige Entdeckungstour gehen.

In einer modernen virtuellen Tour lassen sich Werbeinstrumente wie Videos, google maps, Bilder, oder kurze Texte in einem spannenden Medium zusammenführen und die Kunden werden somit direkt angesprochen.

Bei Fragen dazu können ihr euch gerne jederzeit direkt mit Patrick in Verbindung setzen aber auch über den Newsletter werden weitere Informationen folgen.

Wir können aber jetzt schon sagen, dass es für die Mitglieder des Gewerbevereins einen Rabatt auf die Erstellung der Tour gibt und einige Touren bereits in der Umsetzung sind.

Date

28.01.2026

Date Created

16.02.2023